

La location d'instrument

Pourquoi l'emdt loue des instruments ?

Le choix parfois difficile d'un instrument

L'emdt propose à bas prix des locations d'instruments afin que les élèves puissent **découvrir** l'instrument de leur choix avec la possibilité de **modifier** ce choix sans avoir à racheter de nouveau un nouvel instrument.

Le coût d'une location

Louer un instrument chez un professionnel est une excellente démarche pour disposer d'un service de qualité mais souvent à un prix significatif même si compréhensible. Donner un **accès à un prix plus bas** réduit le coût annuel de l'instrument. Ce n'est pas pour autant un but commercial qui pousse l'emdt à le faire.

La taille des instruments pour les jeunes élèves

Nombre des élèves de l'emdt sont jeunes et petits : la **taille des instruments** doit alors être adaptée à leur morphologie. Si ces élèves grandissent, ce n'est pas le cas de leur instrument. Il faut donc en changer : la location permet cette évolution **vers un instrument plus grand**.

L'envie de faire plus qu'un instrument

Des élèves ont parfois envie de ne pas se limiter à un instrument mais **d'en pratiquer deux** : l'accès à une location à bas prix est alors une véritable opportunité de se lancer et de prendre le temps de confirmer ce choix.

Quelles sont les limites de la location par l'emdt ?

Un jour, il faut choisir

Si l'emdt propose ce service pour les raisons évoquées, il faut un jour **faire le choix** d'aller vers un **instrument de bien meilleure qualité** car le niveau de l'élève devient tel qu'un véritable instrument personnel est alors la bonne décision. Avec un instrument qui sera un fidèle compagnon sur les chemins de la pratique musicale. C'est la raison pour laquelle, le prix annuel de location augmente avec la durée, entre 1 et 4 ans.

Le parc instrumental de l'emdt n'est pas illimité

L'emdt propose une **vaste palette** d'enseignement de la Musique couvrant l'ensemble des instruments : il est, dès lors, impossible de disposer d'un parc locatif d'une taille suffisante pour couvrir les besoins de tous les élèves pendant les 2 cycles d'enseignement, soit 8 années.

Un prix nécessaire pour la location

La vocation de l'emdt dans la location n'étant pas commerciale, pourquoi faire payer ? Tout d'abord, avec un prêt gratuit, les surprises apparaissent au retour des instruments en fin de prêt : abîmés et non entretenus. Ensuite, l'emdt doit **étendre et renouveler son parc**. Enfin, personne n'imagine qu'un club sportif prête les tenues ou chaussures ou équipements (souvent d'un prix élevé...) pour les entraînements et les matchs.